
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．外国人と共生するための方向性について 町長

　⑴日常生活のあり方について 企画財政部長

　⑵情報提供のあり方について

　⑶治安問題のあり方について

２．農業の町として継続するための方向性について 町長

　⑴農地の有効利用について 産業建設部長

　⑵就労確保対策について

１．町内一斉芝焼き廃止について 産業建設部長

　⑴芝焼き廃止になった経過

　⑵病害虫防除対策について

　⑶今後の対応

１．町施設管理運営について 町長

　⑴中央公民館、体育館、小中学校の管理責任者は 教育長

２．新型コロナウイルスについて 町長

　⑴国、県からの指導及び指示された事案があったか 教育長

　⑵当町独自での対応した事案（小中学校含む）は 保健福祉部長

１．小中高校の臨時休校の要請をうけて 教育長

　⑴町（教育委員会）ではどのような協議が行われたか

　　①町では３月６日からの休校に決定したが、共働き

　　　や一人親などの家庭に対する対策はどのようなも

　　　のか

　　②授業日数や時間等は不足になるのか、不足の場合

　　　の対策は

　　③教職員も休校になるのか

２．防犯カメラ設置について 総務部長

　⑴防犯カメラ等設置に関する補助金９３０万円の内容

　　は

　⑵防犯カメラ設置工事請負費３００万円の内容は

３．台風等に対する避難所の開設について 総務部長

　⑴昨年の台風１９号に対する避難所は中央公民館のみ

　　であったがどのような経過で１カ所だったのか

1

野 村 勇
議 員

( 一 括 )

５０分

裏面につづく

4

生 井 和 巳
議 員

( 一 括 )

６０分

2

水 垣 正 弘
議 員

( 一 括 )

４０分

3

大久保敏夫
議 員

(一問一答)

６０分

一般質問通告者一覧表（３月10日）
令和２年第１回定例会



順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．地球温暖化に伴う異常気象が常態するなか八千代町 町長

　の治安・防災・減災の対策について 総務部長

　⑴昨年の台風１５号１９号大雨の被害状況 産業建設部長

　⑵小中学校の通学路の冠水被害の状況と個所数につい

　　て

　⑶一級河川山川排水路の機場が設置され排水状況が良

　　くないのはなぜか

　⑷今後地球温暖化に伴う異常気象が常態化することに

　　より予想される治安防災減災対策について

２．人材育成で活力のある八千代町の新しい学校教育環 教育長

　　境の整備（プログラミング教育、道徳・英語教育に

　　ついて）

　⑴プログラミング、道徳・英語教育の来年度４月より

　　の取り組みについて

３．新型コロナウイルス感染者の町内集団発生に備えて 保健福祉部長

　⑴今後の八千代町の対策について
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順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．八千代町国土強靭化計画の策定について 町長

　⑴計画策定の必要性の認識及び状況 総務部長

１．行政職員の人材育成について 町長

　⑴県、他市町村との人事交流について

　⑵自治大学等の研修所への派遣について

２．区画整理地内の賑わいについて 町長

　⑴商業施設の誘致について

３．事業仕分けについて 町長

　⑴事業仕分けの徹底について

　⑵財源の使い方について

１．新型コロナウイルス対応で３月２日から春休みまで 教育長

　の臨時休校の要請について

　⑴小中高の休校要請に八千代町としてどのような対応

　　をするのか

１．新型コロナウイルス等の対応について 町長

　⑴新型コロナウイルスに対する八千代町の対応 保健福祉部長

　⑵マスク等の品不足をどのように考えるか

　⑶今後の対策

２．学校の生活支援員について 教育長

　⑴近隣市との相違

　⑵今後の対策

３．上水道について 産業建設部長

　⑴上水道の水質に関して

４．青少年育成について 町長

　⑴海外派遣事業の実施に関して 企画財政部長
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順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．一人暮らし高齢者の見守り対策について 保健福祉部長

　⑴孤独死を防ぐ取り組みの報告について

　⑵実態と対策の方向性を周知する啓発活動の取り組み

　　について

２．空き家対策について 産業建設部長

　⑴最新の空き家等の実態把握について 企画財政部長

　⑵危険度が高い空き家の除去について、苦情の実態と

　　対策について

　⑶所有者不明の空き家数と対策について

　⑷空き家バンク制度の導入と空き家等を活用した定住

　　促進の取り組みについて

３．八千代町役場職員の労務管理について 町長

　⑴時間外労働時間の実態とＩＣＴ導入による効率化対 総務部長

　　策について

　⑵年次有給休暇の取得率について

　⑶うつ病の実態と支援策の取り組みについて
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